
  

金門縣烈嶼鄉民代表會第 12屆第 7次定期大會第一會次會議紀錄 

         （一、舉行開幕典禮。二、鄉長施政報告。三、鄉公所各課室主管工作報告)  

一、時間：中華民國 111年 4月 29日(星期五)上午 9時至下午 5時 

二、地點：本會議事廳 

三、出席：方主席駿洋、吳副主席福全、林代表長征、洪代表雅明、 

          林代表長耕、方代表水萬、陳代表秀治 

四、列席：洪鄉長若珊、洪秘書國棟兼行政課長、林課長建在兼政風、曾

課長南強、洪課長偉鈞、李課長曜任、黃主計員淑貞、洪兼人

事怡萍、莊隊長羅山 

五、主席：方駿洋                         紀錄：劉美虹 

秘書：各位代表女士、先生，本次會議應出席代表 7位，現在已到席代表 7 

      位，出席代表已達法定人數，請主席宣佈開會。 

主席：各位代表同仁，大家好。本次會議出席代表已達法定人數，依法宣

佈開會，現在即進行今天的議程。  

六、開幕典禮（行禮如儀）。 

七、主席致詞：洪鄉長、鄉公所各課室隊主管、本會吳副主席及各位代表 

              同仁大家好。今天是本會第 12屆第 7次定期大會的開議 

              日，本次定期大會主要是請鄉長施政報告、鄉公所各課室 

              隊主管工作報告、上次會議議決案執行情形報告、基層建 

              設考察、審議金門縣烈嶼鄉 110年度總決算案、金門縣烈 

              嶼鄉 110年度總決算公共造產基金附屬單位決算案、金門 

              縣烈嶼鄉 111年度總預算第 1次追加(減)預算案、審查本 

              會代表同仁之提案、審議鄉公所提案等等；鑑於新冠肺炎 

              疫情嚴峻、持續在台蔓延，本會全體代表們亦非常關心鄉

內新冠肺炎防疫積極作為，一起共盡心力做好防疫措施、

戰勝病毒，希望疫情早日平息。現在進行今日議程，請鄉

長施政報告，請鄉長上臺說明。 

八、鄉長施政報告：鄉長施政報告如書面資料(略)。 

    主席：各位代表同仁，針對鄉長之施政報告，是否有其他意見？ 



  

    吳副主席福全：併總質詢再提出意見。 

    主席：請鄉長回座。現在還有沒有其他意見？(無)亦可在總質詢時，

再一併提出來討論，如無其他意見，繼續請鄉公所各課室隊主

管工作報告。 

九、鄉公所各課室隊工作報告： 

     主席：請依民政課、建設課、社會課、農觀課、行政課、主計業務、 

          人事業務、政風業務、清潔隊等順序說明，並將各自業管職掌 

          人員名冊資料一併說明。首先請民政課課長上臺作工作報告。 

    林課長建在：(如附工作報告內容、職掌人員名冊資料-略)。 

    主席：各位代表同仁，針對林課長工作報告，是否有其他意見？(無)

併總質詢時，再一併提出來討論，課長請回座，請建設課長上

臺報告。 

    曾課長南強：(如附工作報告內容、職掌人員名冊資料-略)。 

    主席：各位代表同仁，針對曾課長工作報告，是否有其他意見？如無

其他意見，課長請回座，請社會課長上臺報告。 

    洪課長偉鈞：(如附工作報告內容、職掌人員名冊資料-略)。                     

    主席：各位代表同仁，針對洪課長工作報告，是否有其他意見？(無)

課長請回座，接著請農觀課長上臺報告。 

    李課長曜任：(如附工作報告內容、職掌人員名冊資料-略)。 

    主席：李課長 5月 1日派調行政課長職務，請問鄉長董育全課長會不

會準時到任? 

    鄉長：會到公所報到。 

    主席：請問各位代表針對農觀課業務需要先提問嗎? 

    吳副主席福全：併總質詢再提問。 

    主席：請做好交接工作，確實還有很多問題，例如觀光人數呈現下降，

課長報告有些資料也不太正確，去(110)年下半年疫情比 109年

更嚴峻，還有公所宣導部分，今後展望也沒具體提出，沙溪堡

宣導摺頁還是縣政府印製，公所有自己印製宣導摺頁?今年有沒

有規劃? 



  

    李課長曜任：公所目前有一版本，更新調整中。 

    主席：更新調整？最近本席有到沙溪堡，發現看到宣導摺頁是舊的，

是縣政府印製，另麒麟山用人補助的經費如何使用?請問主計員

觀光處補助麒麟山用人費如何支用?如何核銷? 

    黃主計員淑貞：用在麒麟山景點維護。 

    主席：用人費可以挪到別的地方嗎? 

    黃主計員淑貞：相關的執行情形，要請教農觀課長會比較清楚。 

    主席：本席大致說明，農觀課還是很多問題值得探討，併入總質詢提

問，謝謝主計員回復，課長業務還是請要交接清楚，課長請回

座；接著請行政課長上臺報告。 

    洪秘書兼行政課長國棟：(如附工作報告內容、職掌人員名冊資料-略)。 

    主席：各位代表同仁，針對行政課長工作報告，有無其他意見?如無其

他意見，課長請回座，接著請主計員上臺報告。 

    黃主計員淑貞：(如附工作報告內容、職掌人員名冊資料-略)。 

    主席：各位代表同仁，針對主計員工作報告，是否有其他意見?如無其

他意見，主計員請回座，接著請人事管理員上臺報告。 

    洪兼人事怡萍：(如附工作報告內容、職掌人員名冊資料-略)。 

    主席：各位代表同仁，針對人事管理員工作報告，是否有其他意見?如

無其他意見，人事管理員請回座，接著請兼辦政風上臺報告。 

    林課長兼政風建在：(如附工作報告內容-略)。 

    主席：請教課長兼政風有沒有參加工程、財務驗收的工作? 

    林課長兼政風建在：目前依照最新規定，兼辦政風這部分並沒有參加 

                      驗收。 

    主席：請問是不用？還是規定如何? 

    林課長兼政風建在：機關有設專任政風人員才需要參加，兼辦的不用。 

    主席：各位代表同仁，針對政風工作報告，是否有其他意見?如無其他

意見，課長請回座，接著請清潔隊長上臺報告。 

    莊隊長羅山：(如附工作報告內容、職掌人員名冊資料-略)。 

    主席：各位代表同仁，針對清潔隊長工作報告，是否有其他意見?如無



  

其他意見，清潔隊長請回座。各位代表同仁，針對各課室隊主

管之工作報告如還有其他意見，亦可於總質詢時，一併提出來

討論，如無其他意見，今日的議程就到此結束，散會。 

十、散會。 

 


